

2022年11月1日
南海電気鉄道株式会社

＼吉本興業×南海電鉄「なんばグランド花月開業35周年コラボ企画」/ 間 寛平さん、辻本 茂雄さん、酒井 藍さんが難波駅1日駅長に就任しました

南海電気鉄道株式会社（社長：遠北 光彦、以下「南海電鉄」）では、2022年11月1日（火）に「なんばグランド花月」が開業35周年を迎えた吉本興業と共に、難波エリアを更に活性化させるべく、「なんばグランド花月開業35周年コラボ企画」を実施しています。

なんばグランド花月開業35周年をお祝いするとともに、大阪らしいエンタメの力によって難波エリアを活性化させるべく、2022年11月1日（火）、吉本芸人 間 寛平さん、辻本 茂雄さん、酒井 藍さんが、難波駅の1日駅長に就任し「なんば駅1日駅長就任イベント」を開催しました。

ミルクボーイによる南海オリジナル PR 音声の放送など、その他の「なんばグランド花月開業35周年コラボ企画」の詳細は、こちら⇒https://www.nankai.co.jp/library/company/news/pdf/221025_1.pdf

「なんば駅1日駅長就任式」について

- (1) 日 時 2022年11月1日（火） 9時35分～10時10分
- (2) 場 所 難波駅9番のりば
- (3) 出席者 吉本芸人 間 寛平さん、辻本 茂雄さん、酒井 藍さん／MC：浅越 ゴエさん
南海電鉄 難波駅 駅長 大家 和也
- (3) 内 容 ①トーク ②駅長委嘱式 ③フォトセッション ④出発式

【イベントの様子】





“間 寛平”の名付け親である高校の同級生が、南海電鉄で働いていたというエピソードを話す 間 寛平さん



学生時代にも、そして今日も南海電鉄を利用して、難波まで来たと話す辻本 茂雄さん



難波駅長から、間 寛平さん、辻本 茂雄さん、酒井 藍さんに1日駅長タスキや制帽、白手袋を手渡し



浅越 ゴエさんに「こちらにはラピートが…」と言われ、ノリツッコミをする酒井 藍さん



特急ラピートに出発合図を出す 間 寛平さん、辻本 茂雄さん、酒井 藍さん



過去に、駅のホームで靴を落として駅員に拾ってもらったことがある酒井 藍さん、その時の駅員さん(運命の相手?)を探している様子

以上